

LR

« Le cas Morano » : sans les Varois

La fédération varoise des Républicains est l'une des plus puissantes de France. La quatrième, pour être précis. Une excellente place pourtant mal récompensée puisqu'aucun Varois ne siège à la commission nationale d'investiture de LR. Présidée par le député-maire de Nice Christian Estrosi, elle va devoir trancher sur le cas de Nadine Morano et de sa théorie de « la race blanche ». Et décider si l'ex ministre de Nicolas Sarkozy peut conserver la tête de liste de la Meurthe-et-Moselle pour les prochaines régionales. Aucun LR ne le dira comme cela, mais il y a des fois où l'on est bien content d'avoir été oublié ! Cela évite à certains de prendre des décisions délicates, de briser une amitié. Ou même de se brouiller avec une partie de leur électorat...

EELV

« Chère Maud »

Quand on tient une polémique qui réveille un peu une campagne jusqu'à présent très sage (morne ?) et qui, en plus, implique une célébrité, nous, on ne lâche pas l'histoire. Le feuilleton des « pro » et « anti » Maud Fontenoy, deuxième sur la liste LR dans le Var, se poursuit. Cette semaine, c'est le conseiller régional sortant d'EELV, Philippe

Chesneau qui a pris sa plume pour alimenter le débat. Avec ses « amitiés écologistes », en l'appelant « Chère Maud », et en rappelant qu'il n'aime pas « la polémique publique entre écologistes, car l'écologie a beaucoup d'adversaires », le Varois remet gentiment les pendules à l'heure verte... Il conseille à la navigatrice d'aller vérifier du côté de la Région si, comme elle le déclarait dans nos colonnes dimanche dernier, « les Verts sont contre tout et ne font rien ». Et d'évoquer le bilan de son groupe à la Région. « Nous les Verts, avons favorisé la création de plusieurs dizaines de milliers d'emplois, impulsé le développement de l'économie sociale et solidaire, des énergies renouvelables, des repas bio dans les lycées, de la fréquentation des TER, de l'isolation de 25 000 logements, sans oublier la création de l'agence de la biodiversité, etc. » Et ça, ce n'est pas du vent.

PS

« L'estoufadou » marseillais

Un centriste pour mener la liste socialiste dans les Bouches-du-Rhône, le département phare du PS en PACA ? De nombreux socialistes varois ont failli s'étouffer en découvrant que Christophe Madrolle, Front démocrate, conduirait la liste de Christophe Castaner à Marseille. Ex-Vert, ex-Modem, grand ami de Jean-Luc Bennaïmas, « la candidature de Christophe Madrolle s'est imposée

comme une évidence », a estimé Jean-Christophe Cambadélis, premier secrétaire du PS. Une « évidence » pas du tout évidente pour les socialistes varois qui ont longtemps envié la puissante fédération des Bouches-du-Rhône. Mais depuis beaucoup d'eau a coulé sous les ponts, sans parler des affaires qui se sont empilées aux affaires. Quant aux derniers candidats socialistes possibles, ils ont décliné la tête de liste. Certes, l'union de la gauche aux régionales fait rêver la rue de Solferino. Mais de là à ... « Oh, peuchère, ça part vraiment en barigoule ! »

PCF

Où sont les sortants ?

Bien sûr, ils sont en ordre de marche derrière le binôme Sophie Camard (EELV) et Jean-Marc Coppola (FDG). « Cette offre politique ouvre une perspective nouvelle à gauche, il s'agit de s'en saisir ! » Mais - même s'ils s'en défendent en public - les communistes varois l'ont un peu mauvaise. D'abord, logique d'accords régionaux oblige, la tête de la liste leur a échappé dans le Var et est revenue à un écologiste. Ensuite, et ça s'est écrit dans un communiqué, « l'accord n'est pas complètement satisfaisant au regard de la sous-représentation du PCF ». Mais bon, appelés à se prononcer le week-end dernier sur « le choix stratégique, le binôme, et l'architecture de la liste EELV-FDG », « un tiers des adhérents cotisants

varois a participé ». « Le résultat est sans appel, résume Alain Bolla, responsable départemental, par ailleurs conseiller régional sortant. Il donne une tendance lourde qui place l'ensemble des communistes à l'offensive. Sur les 274 votants, 251 ont voté pour, 16 contre et 7 se sont

abstenus. » En attendant la proche divulgation de la liste qui sera donc menée par l'EELV Jean-Laurent Félizia, la deuxième place serait pour une communiste et la troisième pour un Front de gauche. Et, à notre connaissance, aucun sortant parmi eux.

Politweet

On s'amuse comme on peut

Il a beau avoir pris le train de sénateur, le maire FN de Fréjus peut aussi faire dans le TGV, comprenez le Tweet à Grande Vitesse... Avec un « argumentaire » disons, tout personnel. Cette semaine, David Rachline a posté sur les réseaux sociaux une photo commentée par un « Ce soir, nous avons (enfin !) trouvé un lecteur de l'ouvrage d'Elsa di Méo ». On ignore si l'élu avait versé un peu trop de « sky » dans le coca posé sur la table, mais son regard chafouin en dit long sur sa satisfaction. Arrogance ou humour potache ? Quoi qu'il en soit, l'intéressée devrait apprécier. La socialiste Elsa di Méo - qui s'était retirée de la course à la mairie de Fréjus entre les deux tours des municipales, en 2014, pour ne pas favoriser le Front national - a sorti en mars dernier l'ouvrage *Journal de bord d'une élue en pays FN*. Voilà qui pourrait donc alimenter un éventuel tome 2...

S. M.



Christian Estrosi (LR): immersion tourisme dans l'ouest Var



Christian Estrosi était à la fête de l'Olivier hier à Ollioules. (Photo Luc Boutria)

Sale temps hier pour le tourisme. Mais il faut bien plus qu'une météo pour ralentir une cam-

pagne... Christian Estrosi, candidat LR-UDI était hier dans l'ouest-Var pour parler notamment tourisme.

Accompagné de Maud Fontenoy, deuxième sur la liste varoise et du député Philippe Vitel, tête

de cette même liste, le député-maire de Nice a commencé par une immersion à la fête de l'Olivier à Ollioules.

« Travailler dans le même sens »

Puis il a déjeuné avec des représentants des professions du tourisme à Bando, rejoint par le député-maire de Six-Fours, Jean-Sébastien Vialatte.

« Nous devons tous travailler dans le même sens : attirer dans notre région un tourisme haut de gamme », a plaidé le candidat. Ensuite, visite de l'entreprise bandolaise de biologie médicale *Biocentric* où Christian Estrosi a promis que lui président, il mettrait tout en œuvre « pour soutenir l'innovation ».

Avant de finir sa journée varoise au Castellet et à sa fête médiévale. Le tout sous la pluie, encore la pluie. De quoi vous mettre définitivement dans le bain...

Christophe Castaner (PS) : l'appel de Nice

« Le droit au logement est un droit fondamental. Le respect de la loi une obligation légale et morale. »

Christophe Castaner, le candidat PS aux élections régionales, a lancé lors de l'inauguration de sa permanence à Nice, « une pétition-appel pour le droit au logement. »

Une « contre-pétition » en quelque sorte qui répond à celle lancée en début de semaine par les Républicains Hubert Falco, Christian Estrosi et Dominique Estrosi-Sassone. « Eux, ils dénoncent le volontarisme de Patrice Kanner, ministre de la Ville. Quand 40 % des communes qui ne respectent pas la loi sur les

logements sociaux sont en PACA où 70 % de notre population est éligible au logement social. »

La guerre des pétitions est lancée mais celle-là, au moins, ne fera pas de vraies victimes.

M. M.



Christophe Castaner défend le droit au logement. (Photo DR)